



## U2 LE DEVUELVE LA NOCHE A LA CIUDAD

Con ojos húmedos e incredulidad, los fans de la banda irlandesa cantaron con desbordante emoción *I Still Haven't Found What I'm Looking For* y *With or Without You*, sencillos que los inmortalizaron

VEA: ESPECTÁCULOS

www.elsoldemexico.com.mx

f elsoldemex

@elsolde\_mexico

# El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO  
MIÉRCOLES

4

DE OCTUBRE DE 2017

ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA AÑO LII No. 18,750 PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / Presidenta y Directora General HIROSHI TAKAHASHI / Director

Precio \$10.00

## DERRAMA POR RECONSTRUCCIÓN

# Impulsan terremotos crecimiento económico

Expertos ven oportunidad de generar empleos y cadenas de valor nacionales

POR ALEJANDRO DURÁN Y SILVIA BAUTISTA

La reconstrucción después de las afectaciones que dejaron los terremotos del 7 y 19 de septiembre impactará positivamente la actividad económica de México, de acuerdo con los analistas del grupo financiero CitiBahamex.

Esta activación podría implicar la creación de 24 mil empleos formales, por cada 10 mil millones de pesos invertidos, estima, José Luis de la Cruz, director del Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico (IDIC). Por cada 10 mil millones de pesos también podría darse un incremento de hasta 17 mil millones de pesos en el PIB.

Es decir, si se destinarán 40 mil millones de pesos de inversión pública en cadenas de valor con 100 por ciento de contenido nacional, el impacto sería de unos 68 mil millones de pesos directamente en el PIB y hasta 96 mil empleos formales. "Una estrategia de inversión pública apoyada en contenido nacional de 100 por ciento sería la mejor forma de crear empleo y generar crecimiento en un momento de emergencia causada por los desastres naturales", dijo el director del IDIC.

VEA: FINANZAS

24

MIL

empleos formales serán creados por cada

10

MMDP

destinados a la reconstrucción

## EL MUNDO SEGÚN TRUMP

Una frase tras la masacre:

Lo que pasó en Las Vegas es en muchos aspectos un milagro"

Sobre los daños en Puerto Rico:

María no es una catástrofe real como Katrina, 16 muertes frente a miles"

Lo que sugiere ante la crisis nuclear con Corea del Norte:

Es una pérdida de tiempo negociar con el pequeño hombre cohete"

VEA: MUNDO

ILUSTRACIÓN: ABRAHAM SOLÍS

## Los más opacos son Michoacán y la CdMx

POR ALEJANDRO DURÁN

El Instituto Mexicano para la Competitividad informó que la Ciudad de México y Michoacán reprobaron en materia de transparencia presupuestal.

Según el Índice de Información Presupuestal Estatal, las entidades que más dinero tienen son las que peor calificación obtuvieron.

En contraste, estados como Baja California, Chihuahua, Coahuila Colima, Jalisco y Puebla, obtuvieron una calificación de 10.

Juan Pardinas, director del IMCO, dijo que el estudio mide la información presupuestal de cada entidad federativa, fomentando así las buenas prácticas contables con la intención de eliminar la opacidad en los recursos estatales.

El IMCO destacó la necesidad de institucionalizar mejores prácticas de contabilidad para mejorar la elaboración de los presupuestos, ya que con las elecciones de 2018, nada garantiza la continuidad de las mejoras administrativas.

VEA: 9A

## ALIADOS ANTE DESASTRES



El presidente Enrique Peña Nieto aseguró que los mexicanos tienen en el Ejército y la Fuerza Aérea a sus principales aliados; destacó que el pasado mes de septiembre será recordado por la unidad y solidaridad del país, particularmente por la fuerza de sus jóvenes y la fortaleza de sus instituciones

VEA: 3A



## ELIGEN EL MODELO DE MURO

EN LOS terrenos federales de Otay Mesa, justo en la frontera entre México y EU, una muralla de concreto de más siete metros de altura ya se puede observar. Seis empresas presentan sus prototipos

VEA: REPUBLICA

## REVIENTA DISCUSIÓN EN SAN LÁZARO

Ayer en la Cámara de Diputados no fue la oposición la que provocó que la sesión se interrumpiera. Fueron los diputados priistas los que se manifestaron con pancartas para exigir que la oposición renuncie al financiamiento público

VEA: 5A

## Se estancan recursos en burocracia del INE

Las prerrogativas que el PRI, PVEM y PES cedieron para que fueran canalizadas en beneficio de los damnificados de los sismos, siguen retenidas

VEA: 4A

## MARGARITA URGE AL PAN ELEGIRLA

# Mancera reitera que no será candidato

POR GABRIEL XANTOMILA Y ABIGAIL CRUZ

Las vías por las que los aspirantes a la Presidencia puedan llegar a la boleta en 2018 se siguen barajando.

La posibilidad de que Margarita Zavala pueda registrarse ante el INE como candidata independiente dividió opiniones al interior del PAN y entre especialistas. José Luis Luege, consejero de Acción Nacional dijo que en las próximas horas Zavala tomará una decisión.

Otro panista, Rafael Moreno Valle, exgobernador de Puebla, dijo a *El Sol de México* que la candidatura del Frente Ciudadano por México debe definirse de manera democrática y abierta, ya que si hay imposiciones, se romperá la legitimidad. Por su parte, Miguel Ángel Mancera, jefe de gobierno de la Ciudad de México, descartó por ahora la posibilidad de registrarse como candidato independiente tras el terremoto.

VEA: 6A

## ANÁLISIS

SALOMÓN CHERTORIVSKI 10A • YOLANDA DE LA TORRE 10A • ROSA MA. VILLARELLO 10A • NUUVIA MAYORGA 11A • CATALINA NORIEGA 11A • SALVADOR DEL RÍO 11A

